

Rainer Hinrichs-Rahlwes (KV Berlin-Kreisfrei)

Bewerbung auf einen offenen Kooptierten-Platz in der BAG Energie

Ich bin Grüner von Anfang an und kenne die BAG, seit ich in den Jahren der Rot-Grünen Koalition von 1998 bis 2005 oftmals als Abgesandter des Umweltministeriums teilnahm. Seither war ich regelmäßig dabei – als Gast, und seit einigen Jahren als kooptiertes Mitglied.

Inzwischen bin ich offiziell Pensionär und Rentner, bin aber (inzwischen weitgehend ehrenamtlich) bei Verbänden der Erneuerbaren Energien aktiv – als Vorstandsmitglied und Europabeauftragter im Bundesverband Erneuerbare Energie (BEE), als Vizepräsident der European Renewable Energies Federation (EREF), und in Vertretung dieser Verbände auch international unterwegs im regelmäßigen Kontakt u.a. mit der International Renewable Energies Agency (IRENA), REN21, Global 100% RE Plattform. Schwerpunktmäßig kümmere ich mich derzeit für BEE und EREF um die Europapolitik und stehe dabei natürlich auch in Verbindung mit unseren klima- und energiepolitisch aktiven MEPs, der EU-Kommission, den anderen Erneuerbaren-Verbänden in Brüssel u.v.a.m.

Ich bin ferner Mitglied der International Solar Energy Society (ISES), dem Bundesverband Windenergie (BWE), Fördermitglied beim FÖS ...

Wer mehr über meine Erfahrungen wissen möchte, schaut sich vielleicht mein LinkedIn-Profil [Rainer Hinrichs-Rahlwes | LinkedIn](#) an, das jedenfalls vollständiger ist als das, was ich hier aufschreiben kann.

Ich halte die BAG Energie für ein ausgesprochen fachkundiges und wichtiges Gremium unserer Partei und denke, dass ich dort weiterhin mit meiner Expertise und Erfahrung nützlich sein kann. Wenn ihr das auch so seht, wählt mich doch für ein weiteres Jahr auf einen offenen Kooptierten-Platz.